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ECOLE CAMESCASSE - CONSEIL D’ÉCOLE 

VENDREDI 11 JUIN 2019 – 18 h à 20 h 

 
Étaient présents :  
Équipe pédagogique 
Mme Rieu, Directrice 
Mmes Bolle, Chênebenoit, Colas, Lesieur, Maloisel, Enseignantes 
 

Représentantes de parents d’élèves 
Mmes Brach, Le Céviller, Le Goff, Représentantes liste non constituée en association «Les Enfants d’abord» 
Mme Derrey et Mme Zaoui, Représentantes FCPE. 
 

Représentants Mairie 
M. Husson, Maire de St Arnoult-en-Yvelines 
 
Excusée : 
Mme Colin, Adjointe à la vie Scolaire Mairie de St Arnoult-en-Yvelines 

 

 
1- Rentrée 2019 

 

 Prévision des effectifs pour la rentrée 2019 et structure pédagogique de l’école : 
  

A ce jour, 139 élèves sont attendus à la rentrée. 6 classes (moyenne de 23.1  élèves par classe). 
Compte tenu des maintiens, des départs et des arrivées, la répartition des élèves par niveau est la suivante : 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 
TOTAL 

ECOLE 

33 27 24 30 25 139 

 

Structure retenue : 

classes Enseignants CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

CP Mme MALOISEL 21     21 

CP/CE1 Mme COLAS  12 8    20 

CE1 Mme LESIEUR  19    19 

CE2 Mme RIEU   24   24 

CM1 Mme BOLLE    30  30 

CM2  Mme CHENEBENOIT     25 25 

CYCLE II (CP CE1 CE2) : 84               CYCLE III (CM1 CM2) : 55 

Des nouveaux élèves sont susceptibles d’arriver en cours d’année en raison de la livraison des nouveaux logements en centre-ville. 

Ces éventuels nouveaux élèves seront répartis au cas par cas entre les deux écoles (Camescasse et Guhermont). 
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L’équipe enseignante reste stable. 
Un enseignant à titre provisoire sera nommé comme tous les ans sur le complément de service dû à la décharge de direction. 
 

2- Budget 2019 
 
Rappel : Le budget de fonctionnement  41 euros /élève, sur la base de 134 élèves (nombre d’élèves à la rentrée 2018) 5494 euros 
sont alloués. 
 
L’école a fait une demande de subvention pour la coopérative scolaire. Un montant de 1075 euros a été versé en début d’année. 
Un montant similaire a été versé en juin. 
 
3000 euros ont été attribués pour une classe de découverte. 
 
Question de la FCPE : Le budget de fonctionnement est de 41 euros par élève. Ce montant est le même depuis plusieurs années. Est- 
ce que les dépenses qui sont couvertes avec, sont également stables, ou est-ce que cela se traduit par moins d'achats? 
 
Réponse de la Mairie : La Mairie a fait le choix de ne pas toucher aux réductions liées au quotient familial. Ce sera envisagé l’année 
prochaine d’augmenter ou pas la dotation pour tenir compte de l’inflation. 

 
3- Suivi des Travaux et des besoins   

Remerciements à la municipalité :   
 
Remerciements pour le remplacement des ordinateurs dans les classes de Mme Bolle, Colas et Rieu et l’achat de 3 lecteurs Cdrom 
externes. 
 
Travaux d’été demandés et travaux en attente: 

Les grooms et les arrêts des nouvelles portes du préau seront installés cet été. 

 Rambarde du terrain de foot à poncer avec le remplacement de quelques planches. 

 Réparation des filets du terrain. 

 Réparation du  portail principal de l’école (difficulté ouverture et fermeture) 

 Problème de haut-parleur dans la classe de Madame Maloisel (pas de son) et de câble d’alimentation de l’ordinateur. 

 Problème de lampe des VNI des classes de Mmes Colas, Lesieur et Maloisel. 
 

Besoins 

 Réfléchir à des propositions de rangement pour le matériel de sport dans le préau du bas.  
 

4- Vie scolaire 

 

 Suivi du projet d’école 2015/2020 

 
Toutes les actions prévues ont été réalisées, et ce, pour les trois objectifs visés par le projet. 

 
- Développer chez l’élève le raisonnement et un comportement de chercheur. Résoudre des problèmes, traiter des 
données dans toutes les disciplines. (Mise en place de problèmes ouverts, participation aux Eurekades 78 du CE1 au CM2). 
- S'impliquer dans le travail, la recherche et la coopération. (Eurekades, chorale)   
- Vivre ensemble, se sentir responsable ; développer un comportement actif de citoyen. (Conseil d’enfants, médiateurs 
(CM1, CM2), actions d’éducation à la citoyenneté (permis internet), de solidarité (pièces jaunes, ateliers de Noël), débats 
philosophiques ou civiques (harcèlement). 
 
Toutes les actions seront reconduites en 2019/2020. 

 

 Progression des élèves à l’intérieur d’un cycle et passage d’un cycle à l’autre. 
 

Le conseil s’est réuni le vendredi 29 mars 2019 (L’ensemble des enseignants + RASED (la psychologue scolaire)).  
Décision du conseil : 
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Tous les élèves accèdent au niveau supérieur. 
Liaison CM2/6

ème 

Visite de Mme Devaux, professeur d’allemand, dans la classe de CM2. 
Le cross CM2/6

ème
 a été organisé par les professeurs d’EPS du collège le mardi 11 juin.   

Le collège G. Brassens a organisé une réunion d’information en direction des familles le jeudi 6 juin 2019. 
Les élèves de CM2 visiteront le collège G Brassens le 13 juin avec prise de repas au self. 
Le conseil école collège se réunira  le lundi 18 juin pour faire un bilan des actions menées cette année et réfléchir à celles de 
l’année prochaine. Des documents passerelles seront élaborés par les enseignants de CM2 pour les élèves à besoins éducatifs 
particuliers. 
Une dernière réunion entre les professeurs de CM2 et de 6

ème
 aura lieu le lundi 24 juin. L’ordre du jour n’a pas été communiqué à 

ce jour. 
Stages de réussite 
Deux élèves ont participé au stage de réussite des vacances de printemps. 
Le stage de réussite d’été se déroulera la dernière semaine des vacances du lundi 26 au jeudi 29 août 2019 (3h45/jour). Un élève y 
participera. 
Pour rappel : Ce dispositif s’adresse aux élèves de CM1 et CM2 qui rencontrent des difficultés importantes en français et 
mathématiques. 

 
 Sorties et animations de fin d’année. 

 
 Ecole et cinéma : trois films ont été visionnés et étudiés par les élèves. Une action appréciée par les enseignantes de cycle 

2 . Les enseignantes de cycle 3 ont été déçues et réservent leur inscription pour l’année prochaine. 
 Visite du Salon d’Art par toutes les classes la 1

ère
  semaine d’avril. 

 Mardi 9 avril et vendredi 12 avril : intervention de Mme Houssinot avec les classes de CM1 et CM2 (Au fil de l’eau) 
 Atelier/spectacle Les Sourds Doués au Cratère le vendredi 12 avril : extrait du spectacle suivi d’un échange entre les 

musiciens et les élèves. Cette animation a été très appréciée par les enfants. 
 Sortie de tous les élèves à Amboise au Clos Lucé le mardi 16 avril : visite guidée et ateliers pédagogiques . 
 Intervention de l’infirmière scolaire sur l’hygiène dentaire au CP le 9 mai. 
 Intervention de la psychologue scolaire sur la prévention du harcèlement scolaire (CM1 18 mars-CE2 le 13 mai) avec  le 

visionnage d’une vidéo suivi d’un échange et d’une mise en situation. 
 Intervention de l’infirmière scolaire sur la puberté classe de CM1 et CM2 le lundi 3 juin et le  jeudi 6 juin. 
 Echange GS/CP a eu lieu le jeudi 23 mai. Un pique-nique est à venir. 
 Animation pour les classes de CP, CE2 avec le Parc naturel régional de la Haute Vallée de Chevreuse qui ont eu lieu les 2 et 

24 mai. 
 Elections au Conseil Municipal des Jeunes le mardi 28 mai. Résultats des élections : 

o CM2 : Agathe Ficat et Nathan Lannou  
o CM1 : Walid Koudil et Nina Colas. 

 Classe de découverte des CE1 aux Hauts-Besnières du 4 au 7 juin. Le bilan est mitigé. L’organisation a été compliquée par la 
défection des accompagnatrices bénévoles. La fille de Mme Lesieur a accepté d’accompagner et des mamans d’élèves sont 
venues aider. Les activités proposées par le PNR étaient de grande qualité mais certains enfants se sont très mal 
comportés sur les temps de vie collective. 

  Kermesse : vendredi 14 juin à partir de 16h30. Celle-ci est organisée par un collectif de parents et gérée par l’OCCE.  
 Les élèves de l’école présenteront leur spectacle au Cratère le samedi 29 juin prochain  de 9 h 30 à midi. Ce spectacle est le 

résultat d’un travail regroupant enseignantes et intervenant musical, Simon Bolzinger, avec la présence de musiciens du 
conservatoire. (Répétitions au Cratère jeudi matin 27 juin et vendredi matin 28 juin). Une billetterie sera organisée afin de 
ne pas dépasser le nombre de places du Cratère. Les billets seront donnés aux élèves la veille du spectacle. Le  programme 
de ce spectacle sera  donné aux élèves.  

 

 Sécurité 
Le 2

ème
  exercice de sécurité trimestriel a été réalisé le 18 avril 2019 . 

L’évacuation s’est bien déroulée (temps écoulé jusqu’à l’évacuation de la dernière personne : 1 min 30s) mais il y a eu un 
dysfonctionnement de l’alarme (le déclenchement de l’alarme n’a pas fonctionné l’électricité coupée). Le service de maintenance 
est intervenu quelques jours après et a réglé le problème. 
Un dernier exercice est prévu dans le courant du mois de juin. 
 

5- Réponse au courrier des représentants des parents d’élèves 

Question de la FCPE : Lors du dernier conseil, on a évoqué notre intention de peindre les jeux dans la cour : y a- t-il des contraintes à 
respecter ? Comment faut-il s'y prendre ? 
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Réponse de la Mairie : Sur le principe, la Mairie est favorable.  

Les parents remercient la Mairie pour le bac posé à l’angle de l’école, rue Laguesse Charon, qui limite bien la vitesse des 
automobilistes. Remerciements également pour les fleurs dans le bac. 

 
Remerciements 

L’équipe pédagogique tient à remercier tous les parents qui ont pu se rendre disponibles cette année, tous les parents qui ont 
accepté d'aider en bibliothèque, aux sorties diverses et à la préparation de la kermesse... 
 
 
Séance levée à 19h20 


